

「勇往邁進②～体育祭編～」



3年A組

【前号からの続き】今年の体育祭は、「目標に向かって、わきめもふらず勇ましく前進する」という意味を持つ「勇往邁進」をスローガンに掲げ、2団対抗戦で行いました。赤団の所属クラスは3C、3D、2B、2C、1B、1D。白団の所属クラスは3A、3B、2A、2D、1A、1Cです。

体育祭の前日、赤団の団長と副団長は、「とにかく明るく楽しく元気良く、赤団全員で優勝を掴みたい!」と、また白団の団長と副団長は、「白団団長として、団員をまとめ、最高の体育祭にし、必ず優勝できるようにがんばりたいです!」と力強く語ってくれました。

今回は、体育祭の様子第二弾と三年生の作文をお届けします。

【次号に続く】



3年A組(予選)
クラス対抗大縄跳び



初めて体育祭で実施した⑤三学年クラス対抗リレー



「とても楽しく充実した体育祭」 3年A組 熊野 大一

私は高校生活最後の体育祭が開催出来て、とても嬉しかったです。私が出場したのは、大縄跳び、三学年クラス対抗リレー、チャレンジロード、綱引き、騎馬戦、演舞の他にも代理で三人四脚、そして体育委員の仕事をしました。

大縄跳びは練習時間が少なく、残念ながらあまり回数を跳ぶことができませんでした。三学年クラス対抗リレーでは一位になり、閉会式で賞状をもらったことがとても嬉しかったです。午後から出場したチャレンジロードや綱引き、騎馬戦等は勝つことが出来ず残念でした。また最後の出場となった仰星演舞「ソーラン節」は、私自身よさこい・ソーラン部でもあり、ソーラン節の練習では踊りより声を出すことを意識して練習し、他の二、三年生には踊りを中心に教えました。本番では全力を尽くせたと思います。

そして体育委員の仕事もしていたため、休める時間があまりありませんでしたが、とても楽しく充実した体育祭になりました。



先生だけが知らない?



担任の先生も力走



「きずなが深まった体育祭」

3年A組 明石 美咲

開催が心配された高校生活最後の体育祭。天気が回復し無事開催され、全校生徒が一丸となって競技に取り組むことができました。

私は八種類の競技に出場しましたが、その中で三学年対抗リレーが一番楽しかったです。走順から関わり、練習ではバトンミスが目立ち三位でしたが、当日は声をかけ合い、走者の確認をしようことでみんなで全力を出し合うことができ、一位を取ることができました。とてもうれしかったです。

また他の競技の応援もとても盛り上がっていて、団の一体感を感じることができました。クラスメイトや後輩とのきずなが深まった一日だったと思います。

今回の体育祭を通じて、スローガンである勇往邁進のように、皆で協力することの大切さやあきらめずに努力することの大切さを学びました。この経験をこれからの学校生活に活かして行きたいと思います。





3年B組

勇往邁進

仰星堂



3年B組(予選)
クラス対抗大縄跳び



クラス全員でバトンをつなぎ栄光のゴール

⑥タイヤ引き・選抜女子

「私にとって高校最後の体育祭」
3年B組 蘭 琉音

5月23日、私の高校の体育祭がありました。元々は24日に行われる予定でしたが、残念なことに雨とかぶってしまい、24日の前日に行われることになりました。

今回の体育祭は、私にとって高校最後の体育祭です。最後の体育祭で残念なこともありましたが、楽しかったことの方が多くあったような気がします。例えば、人生初めての体育祭でのアナウンスやタイヤ引きです。アナウンスではマイクの音の大きさに驚いたり、音の大きさのせいで自分の声とスピーカーから聞こえる声との差で言うタイミングを難しくしたりした気がします。タイヤ引きではいつもは体をそこまで動かさないから、終わった後の痛みがひどく、でも久しぶりに体を動かしたことで少し楽しかったという気持ちもありました。

体育祭は終わりましたが、三年生が終わるまでは気をゆるめず、楽しく高校生活を終わらせたいと思います。



⑥棒引き・選抜男子



「学校全体で頑張ることの楽しさ」
3年B組 平田 悠人

今年の体育祭は、練習期間が短かったにもかかわらず、みんな頑張っていたので成功できたと思います。頑張った体育祭で印象に残ったものが二つあります。

まず一つ目が環境美化委員の仕事です。体育祭が始まるまでの二週間、毎日仕事に取り組みました。ゴミ出しや本館の掃除など大変なこともありましたが、他の学年の人と協力することによって学校を清潔に保つことができました。

二つ目はソーラン節です。二週間前は全体の動きが合っていないでしたが、団長の指導の結果、本番で全体の息が合った素晴らしいソーラン節になりました。

最後に、今年の体育祭は負けて悔いが残ったけど、学校全体で頑張ることはとても楽しいと思わせてくれたよい体育祭でした。

